



国際ロータリー会長 レイ・クリンキンスミス
第2730地区ガバナー 伊藤 学而

2010~2011年度
国際ロータリーのテーマ

地域を育み、大陸をつなぐ

事務局・例会場

〒890-0053

鹿児島東急イン

会長 前田 正幸

鹿児島市中央町5-1-9F

会長エレクト 小山田 吉治

T E L 090-5295-2736

幹事 佐藤 俊一

F A X 099-251-5290

編集 会報・広報委員会

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www.r2730.org/southern/>

Vol. 15-33

第653回例会 平成23年3月10日(木) プログラム「外部卓話 (株)まからず屋 中尾成昭様」

前回第652回例会[3月3日(木)]の報告 於: 東急イン

【会長アドレス】会長 前田正幸

こんにちは。3月3日は桃の節句(ひな祭り)です。ひな祭りは、高貴な生まれの女の子の厄除けと健康祈願のお祝いとしての「桃の節句」が、庶民の間にも定着して行ったお祝いです。ですから単なるお祭りではなく、女の赤ちゃんのすこやかな成長を願う行事、いうなればお雛さまは、赤ちゃんに降りかかるうとする災厄を、代わりに引き受けてくれる災厄除けの守り神のようなもの。初節句のひな祭りは、身のけがれを祓う災厄除けの行事だという事です。

さて、27日に鹿児島県全分区のIM(インターナシティー・ミーティング)が「クラブを活性化し、地域と時代の要請に応えよう」のテーマで開催され当クラブより9名の参加でした。3月は13日の九州新幹線全線開業記念駅伝、20日の10クラブゴルフ大会、24日の3クラブ合同例会など行事の多い月です。ご協力の程宜しくお願ひ致します。

ハイライトよねやまによりますと、4月からの新規米山奨学生の面接選考が各地区の選考委員会によって行われ、1,516人の応募者から616人の合格が決定したことが掲載されていました。合格者の国籍・地域別では、中国が49.8%(前年度52.3%)、韓国17.0%(15.3%)、台湾6.2%(5.5%)、その他26.9%(26.9%)です。各地区選考委員会が国籍バランスをより重視した結果、昨年に比べて中国籍の合格者がやや減少したということです。今回の合格者、そして昨年度からの継続奨学生210人を合わせた828人が、2011学年度の奨学生として新たなスタートを切ります。当クラブでもルーチュンウェイさんという台湾の女性の方を4月~9月までの半年間お世話をいたします。クラブのカウンセラーとして森会員にお願いしております。

【会務報告】幹事 佐藤俊一

- ① ロータリーの友、ガバナー月信をお取り下さい。
- ② 来週例会後、定期理事会を行います。
- ③ 宮崎中央RC創立25周年記念式典が、4/16(土)17:30~フェニックス・シーガイア・リゾートにて行われます。
- ④ 新幹線全線開通記念ロータリークラブ320キロ駅伝について 2700地区、2720地区と連携し、福岡から熊本、鹿児島にロータリアンがタスキを繋いでいます。鹿児島市内は3/13(日)午後1時伊敷の県民保健センターをスタートし、中央駅まで5.5キロを市内RC会員が走ります。中央公園から加治屋町までを井川会員と西会員、加治屋町から中央駅までを小山田会員と久保山会員と本木会員が走ります。走者への応援等動員へのご協力を宜しくお願ひします。



【ニコニコBOX】

◆松田泉君 桃の節句の3月3日未明、母が84歳で安らかに旅立ちました。勝手ながら家族で静かに送りたいと存じますので、ご理解頂きますよう、お願ひ致します。

◆田中応征君 1.新学期の繁忙期に入り、3週続けて欠席でゴメンナサイ。
2.ブルさんより「みなさん、お元気ですか?このたび、博士論文が無事通りました。ロータリーのみなさん、本当にお世話になりました。ありがとうございました」と、嬉しい報告がありました。ニコニコします。

《ニコニコBOX累計額 ¥254,000-》

《次回(第654回)例会のお知らせ》

日 時: H23年3月17日(木) 12:30~13:30

場 所: 東急イン

プログラム: 会員卓話 本木順也君(法律関係)

鹿児島サザンウインドロータリークラブ

2010~2011年度 クラブテーマ「心と心をつなぐ奉仕の輪」

【プログラム】新会員卓話 小川ちえみ君・平田雅士君

小川ちえみ君：私は種子島の出身で、昭和36年生まれです。実家は農家で、祖父母をいれて9人家族でした。はつきり言ってお金はありませんでしたがひもじい思いはしたことがありません。あの頃は



10円でお菓子が2,3個は買えましたし、山に行けば、竹の子、野いちご、椎の実、山芋が取れましたし、川にはエビがうじゃうじゃいました。海に行けば、海藻、とこぶし等の貝類、魚…などなど、食料の宝庫です。鹿児島に来てこれらのものがスーパーに売っているのに、驚きました。すべてただで、いいもんくってたな~と思います。以前帰省した時、子供の頃おやつに食べていた草を大量に見つけたので、家に持ち帰って食べていたら、親父が「お前何食ってんの?」と聞くもんですから、これって現物を見せたんです。そしたらくそなんもん、ヤギでも食わん!と言うじやありませんか。くあんたね~、うちらが子供ん時、アンタが食わせてたんだがね。わたしやヤギ以下か。」と文句言ったら、「時代が違うわ」と一言でした。その夜は昔話に花が咲いて、こんな事もあった、あんなこともあったって大盛り上がりでした。その一部をご紹介します。

種子島は早期米なので、夏休みになると同時に稲刈りが始まるのですが、当然家族全員で行きます。昼ごはんは弁当箱にご飯だけつめ、おかげは現地調達です。網・から芋・鍋・塩を持って行き、川でエビを獲って、それを川の水と塩を入れて煮たらおかげの出来上がりです。外で家族全員で食べると何食ってもおいしいですよね。山芋の季節には、母がお菓子を作ってくれました。食べたかったら山芋掘って来いと言われ、兄と必死で掘りましたね。ある夏の最中に、父と母がおいしそうに何か食べていました。何食ってんのかと見てみると、パンに塗って食べるピーナツバターではありませんか。くあんた達、これはパンに塗って食べるもんだよ!」と言うと、「どうりで、えらい甘いアイスクリームだと思った・・・」と。そしてその夜、何食った

か知りませんが、夫婦して食中毒になって、一晩入院しました。何と間の抜けた似た者夫婦でしょう。今の時代はお金さえ出せば、いつでも何処でもおいしいものを食べられる時代ですが、あの頃はお金がなくても、いいもの食べれたし、家族が一緒だったから寂しい思いもしなかったし。これが本当の心の贅沢ではないかと思います。

平田雅士君：私は昭和44年4月25日生れで来月42歳になります。家内と中学2年生の長男、5年生の次男の家族4人で騒がしくも楽しい生活を送っています。休日は家族キャンプを楽しんでいます。でも最近子供たちは友達同士で遊ぶのが



楽しい年齢なのか、付き合いが悪くなってきたので、専ら一人でバイクツーリングに出かけることも増えてきています。

弊社は桜ヶ丘にあります。会社そのものは昭和56年に法人化し現在36年になります。また日東グループは九州各県をはじめ北は網走営業所まで一応全国に点在しております。本来日東防疫はネズミ駆除専門業社として立ち上げたのですが、鹿児島の日東防疫はネズミだけでなく、気候風土の影響で害虫(ノミ・ダニ・ゴキブリ・シロアリ)の相談が非常に多く対応は多岐に渡っております。管理対象害虫もさながらお客様のバラエティにも富んでおり、オフィスビル、ホテル、病院、食品加工施設、飲食店、倉庫、不動産関連、工務店、一般家庭など様々なところでお世話になっています。一言でご説明申し上げにくいこともあります。会社説明に困って横山さんに相談したところ、「わかりやすいことも大切よ」とアドバイスをいただき、「白蟻駆除業」とさせて頂きました。「安全で衛生的環境を適切に維持管理し、人の健康を守る」を大綱に、ロータリーで学んだことを積極的に活かしていきたいと思っています。

《ロータリー関係WEBのご案内》

- ロータリージャパン <http://www.rotary.or.jp/>
- ロータリーワーク <http://www.rotary-bunko.gr.jp/>
- ロータリーの源流 <http://www1.odn.ne.jp/~caz52570/>

出席報告	会員数	出席	出席率%
第652回3月3日(木)	50(49)	30	61.22
第650回2月17日(木)訂正	50(49)	42	85.71

内他RCプログラム ★例会時間・場所等の変更(記帳受付あり)

月 日曜	RC	プログラム	例会場
3月10日(木)	鹿児島RC	定例夜間例会 PET S報告 永田会長エレクト	山形屋
3月14日(月)	中央RC	会員卓話 岩切祐次郎君「PET S報告」	山形屋
3月15日(火)	東南RC	★クラブ定款休会	サンロイヤルホテル
3月15日(火)	城西RC	新入会員卓話 肥後勝彦君	東急イン
3月16日(水)	南RC	★夜間例会 上川会長エレクト PET S報告	サンロイヤルホテル
3月16日(水)	西RC	ロータリー賞贈呈式	山形屋
3月16日(水)	西南RC	ローターアクト・プロバス・活動報告	ゆうづき
3月17日(木)	東RC	定款休会	山形屋
3月17日(木)	北RC	卓話	東急ホテル